



Art-Nr. Part No.	Ø dia. cm	Höhe Height cm	
4375/025	7	8	250 ml



Rückstellprobenbehälter

aus transparentem Polypropylen, mit Klemmdeckel

Sample Pot

transparent polypropylene, with lid



Art-Nr. Part No.		Farbe Colour
4371/051	Montag/Monday	blau/blue
4371/052	Dienstag/Tuesday	grün/green
4371/053	Mittwoch/Wednesday	rot/red
4371/054	Donnerstag/Thursday	braun/brown
4371/055	Freitag/Friday	grau/grey
4371/056	Samstag/Saturday	orange
4371/057	Sonntag/Sunday	schwarz/black
4371/750	Nachfüll-Set 7 Wochentage Mo-So / 7 rolls of 7 day week Mo-Su	



HACCP Etiketten

auf Rollen zu je 500 Etiketten, beschriftet mit den Wochentagen, unterschiedliche Farben für jeden Wochentag, nicht spülmaschinenfest, nicht wasserlöslich, leicht ablösbar, zum Kennzeichnen von Rückstellproben

Day Of The Week Labels

on rolls HACCP colour coded, 500 labels, week day (in German only) printed on label, not dishwasher safe, not dissolvable, easily removable



Etikettengröße: 30 x 24 mm, Kern Ø 40 mm, Ø außen 65 mm.
Label size: 30 x 24 mm, core Ø 40 mm, outer Ø 65 mm.

Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Breite Width cm	Höhe Height cm	Anzahl Fächer Slots
4374/445	44,5	13	11,5	7

Etiketten bitte separat bestellen.
Please order labels separately.



Etikettenspender

für 7 Rollen HACCP Etiketten mit maximal 55 mm Breite und 100 mm Rollendurchmesser und minimalen Kerndurchmesser 26 mm

Label Dispenser

takes 7 rolls of labels with 500 stickers, 4371 range, max. 55 mm width, 100 mm max. diameter and min 26 mm core diameter



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Breite Width cm	Höhe Height cm
4373/500	56	25	21

Es passen 11 Etikettenrollen der Serie 4371/05x (500er Rolle).
Nicht geeignet für Alufolie.
Etiketten bitte separat bestellen.
Takes eleven 4371/05x (500 pcs. rolls).
Not suitable for aluminium foil.
Please order labels separately.



Abroller und Etikettenspender

aus schwarzem stabilem Polystyrol, rutschfeste Füße, für Etiketten ohne Trennfunktion, Etikettenrollen bis 80 mm Durchmesser in 3 Schächten mit 64 mm Breite und einem Schacht mit 170 mm Breite, Abroller für Plastikfolien bis 480 mm Breite und bis 80 mm Rollendurchmesser, bewegliches Messer, seitliche Schächte für Stifte, für Wandmontage vorbereitet

Label and Sheet Dispenser

black sturdy polystyrene, with non-slip feet, for non perforated labels in rolls up to 80 mm diameter in 3 slots with 64 mm slots and 170 mm slots, dispenser for rolls of cling film or kitchen paper up to 480 mm slots, 80 mm adjustable cutter, side slots for pens, two slots for wall fitting



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Breite Width cm	Höhe Height cm
Für 30 cm Rollen: / For 30 cm wide rolls:			
7572/360	36	16	9
Für 45 cm Rollen: / For 45 cm wide rolls:			
7572/490	49	16	9



Abreißgerät

aus pulverbeschichtetem Stahlblech, mit Gummifüßen zur Nutzung als Standgerät, mit Säge, mit zwei Bohrungen zur Wandbefestigung, zum Einspannen von Rollen mit Folie, Backpapier oder Reinigungstüchern

Dispenser

powder coated steel, with rubber feet, but also with two holes for wall fitting, with serrated blade, for rolls of foil, cling film or kitchen paper

